



学校だより1月号
2023.12.22

コミュニティ・スクール

船木小



こどもまんなか社会

先週は、インフルエンザに感染した児童がとても多く、感染拡大を防ぐため、3日間ほど学校閉鎖の措置をとらせていただきました。ご家庭におかれましては、医療機関の受診や看病など、ご心配が多かったことと思います。あらためて、お見舞い申し上げます。

さて、おかげ様で、無事に学期末を迎えることができましたが、2学期の間、ずっと、学校で話し合ってきたテーマがあるのをご存知ですか。それは、「校則見直し」です。なぜかという、今年4月に「こども基本法」が施行されたからです。基本理念には、「児童の意見の尊重」などが挙げられています。宇部市教委でもガイドラインが策定され、市内小中学校において、校則見直しが図られることとなりました。ガイドラインには「現状の社会通念に照らした合理性と性の多様性の尊重」などが盛り込まれています。そこで、本校では、「安心、安全、成長、人権」をキーワードとして、学級会や全校集会で話し合いを重ねてきました。

12月7日(木)には、最後の話し合いとなる「校則見直し委員会」を実施し、6年生と地域の方、保護者、教職員で意見を出し合いました。少しだけご紹介します。

◆冬の校服について

「校服は、動きにくいよね。」「温度調整がしにくい。」「式のときは、校服の方がいいかも。」「式のときに、校服を着ない学校もあるよ。」「スカートをはきたくない。」

◆キーホルダーについて

「人の迷惑にならないのなら、よい。」「お守りはよくてキーホルダーは何でダメ?」「推しのキーホルダーでモチベーションが上がる。」「学校生活に必要なない。」

「子ども 対 大人」という対立の話し合いではなく、同じ目線に立って意見を出し合えたことがよかったです。また、自分だけでなく、学校全体にとってよいきまりなのか、みんな真剣に考えていました。こうした話し合いが当たり前のようにできれば、みんなが幸せな生活を送ることのできる「こどもまんなか社会」が、すぐに実現しそうです。そのためには、子育て・教育について、家庭と地域と学校が、一緒になって考えていくことが大切です。もし、お悩み、相談がありましたら、遠慮なく、学校にご連絡ください。

今週に入って気温が急激に下がり、本格的な冬の到来を感じさせるような寒さとなりました。健康管理に十分留意され、ご家族で楽しい冬休みにしていただきたいと思います。今年も残すところあとわずか。それでは、よいお年をお迎えください。



【校則見直し委員会の様子】



宇部市立船木小学校
校長 徳田 修二



- 9日(火) 始業式 大掃除
- 10日(水) 給食開始
- 11日(木) 読み聞かせ
(13日(土) どんどこ焼き)
- 18日(木) 薬物乱用防止教室⑤
- 19日(金) 代表委員会
- 23日(火) 参観日(縄跳び)
学校保健安全委員会
- 24日(水) 下校 12:40 (全校)
- 25日(木) 読み聞かせ
- 26日(金) クラブ活動
- 30日(火) 仮入学 交通教室

たくさんのご声援 ありがとうございました!

11月29日(水)に持久走大会が行われました。今年度から校地内にて、運動場およびプール周辺を周回するコースで実施しました。

運動場を何度も周回する児童に、たくさんの方の保護者や地域の方々に応援をいただきました。

持久走大会後の児童の振り返りにも、「たくさんの方に来ていただき、応援していただいたので頑張れました。」という感想がたくさんありました。

皆さんが、児童や学校を支えてくださるパワーはすごいですね。



縄跳び大会(参観日) 学校保健安全委員会

1月23日(火)

3・4年生 8:40~ 9:20

1・6年生 9:30~10:10

学校保健安全委員会

講演会 10:20~11:10

2・5年生 11:20~12:00

※体育館で行います。

※駐車は、運動場をお願いします。
出口は堂城ヶ丘からの一通をお願いします。

「いじめ問題対策会議」 を行いました!

12月13日(水)、地域の方々やスクールカウンセラーさんと、いじめの防止や早期発見及びいじめへの対処等について話し合いをしました。まず、生徒指導主任から本校の実態が説明され、その後、対応策が話し合われました。

現在、本校が取り組んでいる「凡事徹底(履物をそろえる、廊下を歩く)」により一層取り組んでいくことや、全教職員が連携・協働しながら一人ひとりの児童に対応することの確認、教室に入りにくい児童のために相談室を開設したことの報告等が行われました。

地域の方からは、固定化されやすい関係を緩和するために、地域の方が昼休みに来校され、児童と一緒に遊ぶ機会を設定してはどうだろうか、という案をいただきました。

子どもたちの心の安定に向け、地域の方からも支えていただけるのは、大変うれしいことです。

2月の行事予定

1日(木) 楠中入学説明会

2日(金) 委員会活動

16日(金) クラブ活動(3年見学)

22日(木) 参観日 学級懇談会

学校運営協議会



12月20日(水)、21日(木)の個人懇談会ではお世話になりました。ありがとうございました。3学期もどうぞよろしくお願いいたします。